

Le monstre du collège de Mille Roches

Au collège Mille Roches, habitait un étrange monstre inconnu de tout le monde.

Un livre qui a été maltraité mais aussi d'autre effets scolaires qui ont été malmenés par des élèves se promirent de se venger d'eux. Mais ils ne savaient pas comment de si petits objets comme eux pouvaient se venger de grands enfants.

Soudain, un petit stylo eut l'idée de tous se rassembler pour se rendre plus grand. Le livre et les autres effets trouvèrent l'idée géniale. Alors tous commencèrent à se coller l'un à l'autre.

Les livres devinrent la tête, les feutres des cheveux, deux gommes les yeux, les sacs à dos le corps, les trousse les deux bras, les cahiers les mains et les stylos les doigts. Les compas formèrent les jambes et deux équerres les pieds. Le monstre prit forme.

Il était grand et monstrueux !!! C'était très impressionnant à voir.

Une fois le monstre créé, ils se cherchèrent un nom. Alors chacun à son tour réfléchissait : « CA, FEU, TY, » .

« J'ai trouvé, dit le livre, FEUTYTROUSSE, qu'en pensez-vous ? » Et tous les autres étaient contents de ce nom.

Un jour, après mon cours de français, en me dirigeant vers la sortie, j'ai été surpris de voir une ombre sombre traverser devant moi. Je me suis frotté les yeux deux fois. Alors je me suis dirigé vers elle pour vérifier. Et là, soudain, quelque chose me sauta dessus. Je commençai par crier avant de courir. Mais il me rattrapa. Je le suppliai de ne pas me faire de mal et crieai : « À l'aide ! ». Il eut pitié de moi en me voyant terrifié. Il m'a dit : « Je te laisse partir mais promets-moi de ne révéler mon existence à personne ». Je lui ai promis de ne rien dire à personne et il partit.

Le jour suivant, je cherchais le monstre dans le collège mais je ne connaissais pas son nom. Soudain il apparut devant moi, je lui ai demandé son nom. Il m'a dit qu'il s'appelait FEUTYTROUSSE et me demanda mon nom.

Je lui répondis : « je m'appelle Mahendra. »

Il me raconta son histoire et me demanda mon aide pour sa vengeance. Et j'ai accepté parce qu'il était terrifiant de l'extérieur mais je voyais qu'il n'était pas méchant.

Pour trouver le nom des élèves, je lui ai conseillé les bureaux de la vie scolaire. Il y est allé quand il n'y avait personne et chercha les photos des enfants qui les avaient maltraités et trouvèrent leurs noms.

Je l'ai revu à la récré, il avait trouvé une idée pour sa vengeance. A la fin des cours, il réussit à enfermer tous les mauvais enfants dans une salle. Tous ces enfants étaient en panique et criaient « Au secours ! ». Le monstre leur dit qu'il ne servait à rien de crier, personne ne pourrait les entendre. Il leur expliqua pourquoi il était là, qu'ils les avaient maltraités lui et ses amis, et que s'ils voulaient sortir, ils devaient résoudre un exercice de français.

Alors il leur laissa une heure pour conjuguer tous les verbes qui se trouvaient sur le tableau. Les élèves avaient du mal au début et durent prendre leur cahier pour réviser la leçon, et tous ensemble, ils finirent par trouver la réponse.

Avant de partir ils demandèrent tous ensemble pardon au monstre et promirent de ne plus recommencer : ils prendront soins de leurs effets désormais. Le monstre était content et les laissa partir.

A partir de ce jour, je n'ai plus revu le monstre. Mais on dit qu'il habite toujours dans le collège...